



Sehr gut besucht war das Kompaniefest der Allagener Mittelkompanie. Viel Beifall gab es für das Lustspiel „Der Hunderter im Hut“, das die Lalenspielgruppe der Schützen unter der Regie von Dieter Wehmann aufführte. Im Anschluß daran überreicht der stellvertretende Kompanieführer Helmut Kutscher ein Geschenk an Antonius Arens für die von ihm in der Vergangenheit geleistete Arbeit. Er bezeichnete Arens als einen Mann, der „für die Belange der Kompanie jederzeit ansprechbar ist und immer mit Rat und Tat zur Verfügung steht“. Ein weiterer Höhepunkt war die Tombola, bei der Königin Anita Pankoke die zehn Hauptpreise zog. Zum Tanz spielten die „Black Birds“.

WP-Bild